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Pezão anuncia 
investimentos de 

R$ 1 bilhão em discurso
Prefeito negocia instalação de termelétrica 

e fábrica de energia solar em Arrozal

por sônia paes

O prefeito de Piraí, 
Luiz Fernando Pe-
zão, do MDB, vol-
tou à Prefeitura de 
sua cidade natal nes-

ta quarta-feira, dia 1, e anunciou inves-
timentos de quase R$ 1 bilhão para a 
instalação de uma termelétrica e uma 
fábrica de energia solar, em Arrozal, 
ao lado da Carta Fabril. O prefeito en-
viou à Câmara Municipal, nesta quar-
ta-feira, mensagem para negociar a 
área onde a empresa pode se instalar e 
pediu celeridade na aprovação. Duran-
te a obra, o projeto vai gerar em torno 
de 1,5 mil empregos. 

Outro pedido que Pezão fez aos ve-
readores foi a votação de projetos para 
criar três secretarias: turismo, comuni-
cação e da mulher. “É necessário para 
tirar os projetos do papel”, disse, para 
em seguida avisar que irá cortar gastos 
também para azeitar a máquina admi-
nistrativa. “Cortar onde for necessá-
rio”. O prefeito fará um decreto ainda 
nesta quinta-feira, dia 02, com uma 
força-tarefa para detectar onde pode 
haver economia.

A cerimônia foi na Câmara Muni-
cipal, as 18 horas, e empossou também 
o vice Alexsandro Sena e os 11 verea-
dores eleitos em outubro. 

Aplaudido ao entrar no plenário 
da Câmara para tomar posse oficial-
mente, Pezão transformou o discurso 
em uma espécie de prestação de contas 
antecipadas de como será a adminis-
tração municipal, que ele assume pela 
terceira vez. Antes, porém, o ex-go-
vernador fez questão de agradecer os 
amigos, a família e, principalmente, 
sua esposa Maria Lúcia, ao lembrar 
dos processos judiciais que enfrentou 
e depois foi inocentado.

- Quero aqui agradecer princi-
palmente a Maria Lúcia que foi uma 
leoa na defesa de minha inocência, 
de clamar por justiça e de correr por 
todos os cantos dos tribunais, junto 
com nossos advogados, para provar 
nossa inocência - disse, sendo inter-
rompido por aplausos. “Então este 
momento hoje é muito importante. 
Passamos o dia todo emocionados. 
A população de Piraí nos dá o me-
lhor julgamento, nos deu respaldo”, 
concluiu.

A relação com o  
Legislativo e projeto

O prefeito falou da importância de 
ter uma relação harmônica e respeitosa 
com a Câmara Municipal. A partir daí, 
Pezão começou a elencar os caminhos 
que percorreu depois que foi eleito, 
em outubro, em busca de verba para o 
município. Pezão se reuniu com o go-
vernador Cláudio Castro, do PL, com 
o presidente Luiz Inácio Lula da Silva e 
bateu nas portas dos 46 gabinetes dos 
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Luiz Fernando Pezão retorna à prefeitura de sua cidade natal

Angrenses e turistas animados fi-
zeram do primeiro dia de 2025 uma 
verdadeira festa em alto mar. O mo-
tivo da comemoração foi a 46ª Pro-
cissão Marítima de Angra dos Reis, 
que distribuiu mais de R$ 80 mil 
entre as embarcações e lanchas que 
mais se destacaram e ainda homena-
geou o empresário da comunicação 
José Bonifácio Sobrinho, o Boni, um 
dos idealizadores do evento, criado 
em 1978.

– É a primeira vez que participo 
da Procissão Marítima de Angra dos 
Reis e estou adorando todo o clima. 
A alegria de poder curtir o dia 1º de 
janeiro de 2025 no mar, debaixo des-
se sol maravilhoso, não tem preço. 
Pode ter certeza que estarei de volta 
em 2026 – disse a estudante Jaqueline 
Santana, de 23 anos, de Nova Iguaçu.

Os barcos e lanchas disputaram 
em quatro categorias: o primeiro lu-
gar em Alegoria foi a escuna São João 
na Procissão, faturando R$ 12 mil; 
já o prêmio máximo em Animação 
– também conhecido como “Prêmio 
Márcio da Fla-Angra” – ficou com a 
embarcação Night Boys Boat, que 
levou R$ 10 mil; a escuna UBZ boat 
levou o primeiro lugar em Originali-
dade, garantindo R$ 8 mil, enquanto 
na categoria lancha, a campeã recebeu 
R$ 6 mil pelo tema “Amazônia em 
chamas”.

– O movimento junino como um 

todo fica muito feliz com essa premia-
ção. O barco São João na Procissão 
não é feito de uma só quadrilha, mas 
sim, de todo o movimento ligado a 
essa arte popular tão importante. To-
dos estão de parabéns por esse prêmio 
– comemora o responsável pelo barco 

São João na Procissão, Ênio Valverde, 
vencedor na categoria Alegoria.

Como de costume, a concentra-
ção para o evento aconteceu na Praia 
das Flechas, na Ilha da Gipoia, a par-
tir das 12h. Depois de muita músi-
ca e animação no mar, com a maior 

quantidade de embarcações e lanchas 
dos últimos anos, a procissão marí-
tima foi iniciada com um percurso 
que partiu da Praia das Flechas e foi 
finalizado no continente, com chega-
da acontecendo às 15h30. Após de-
sembarcarem no Cais de Santa Luzia, 

no Centro, muitos participantes do 
evento já seguiram direto para a Praia 
do Anil, onde aconteceu o anúncio 
dos vencedores.

A organização da Procissão Ma-
rítima ficou a cargo da Prefeitura de 
Angra, por meio da Secretaria de 
Eventos, em parceria com a Associa-
ção dos Organizadores de Barcos da 
Procissão Marítima de Angra dos 
Reis (OBPMAR), contando com o 
apoio da Capitania dos Portos, Cor-
po de Bombeiros, Defesa Civil e de-
mais órgãos vinculados à segurança 
marítima e terrestre. O júri da com-
petição neste ano contou com um 
integrante do Ministério da Cultura, 
Eduardo Nascimento, com o carnava-
lesco Antônio Gonzaga e com o jor-
nalista Beto Carmona.

– Mais uma vez Angra dos Reis 
deu um show em alto mar, reunindo 
uma multidão de angrenses e turis-
tas de forma pacífica e alegre na 46ª 
Procissão Marítima. Tudo organiza-
do com muita segurança, visando ao 
bem-estar de todos os participantes. 
Além de todo o sentimento de orgu-
lho ao ver o mar de Angra cheio de 
embarcações e lanchas, em harmonia, 
celebrando a chegada de 2025 numa 
das maiores procissões de todos os 
tempos, também foi especial contar 
com a participação do Boni, homena-
geado neste ano – declara o presiden-
te da TurisAngra, João Willy.

Angra dos Reis tem procissão marítima histórica
André Luiz Moreira/PMAR

Procissão marítima no primeiro dia do ano movimenta o mar de Angra dos Reis, na Costa Verde

deputados federais. 
- De todas as colorações partidá-

rias, da direita da esquerda. Passei dois 
dias em Brasília batendo de porta em 
porta buscando apoio para o nosso 
município. E vou continuar fazendo 
isso pelos próximos quatro anos - res-
saltou.

O programa “Piraí Digital”, que 
levou o município a reconhecimento 
nacional, foi o primeiro a ser citado 

pelo prefeito. “Vamos retomar forte-
mente”, disse, acrescentando que as 
obras de duplicação da Serra das Ara-
ras vão fazer de Piraí um dos grandes 
polos econômicos e logístico do país.

Na área de segurança pública, a 
intenção é firmar parcerias com o go-
verno estadual para implementar o 
Segurança Presente, Proeis, além de 
colocar câmeras de monitoramento 
em todo o município. “Vamos pegar 

todos os programas que o Estado já 
tem e o Neto (prefeito de Volta Re-
donda) pega tudo para ele”, brincou, 
ao referir-se ao amigo, que observava 
atentamente, ao lado de outras autori-
dades, o discurso do ex-governador. 

‘Compromisso com o seu futuro’ 
será o slogan do governo, que integra 
inclusão social, entre outros pontos, 
incluindo um “futuro sustentável”. 
Esse mês, ainda na primeira semana, 

Pezão terá uma reunião com o Senai 
para discutir cursos a serem implemen-
tados para os jovens do município. 
Com relação à cultura, a ideia é voltar 
com o “Piraí Fest” e reativar o patri-
mônio da cidade. Uma parceria com o 
Sesc está em andamento, segundo ele. 

- Teremos um olhar diferenciado 
para pessoas com necessidades espe-
ciais - disse, revelando o teor da reu-
nião, em dezembro, com todos os pre-
feitos do consórcio do Médio Paraíba 
e o deputado federal Dr. Luizinho. 

- Vamos colocar ao lado do Hospi-
tal Regional um centro de diagnóstico 
para pessoas com autismo e beneficiará 
toda a região - destacou, dando crédito 
ao prefeito de Volta Redonda sobre a 
ideia de disponibilizar um helicóptero 
que levará pacientes para o Rio. “Esse 
ano ainda vamos ter esse helicóptero”, 
prometeu.

Voltar com os programas habita-
cionais é outro plano de Pezão, que 
se reuniu com o presidente Lula para 
pedir a construção de casas populares. 
“Temos que livrar essas pessoas que 
precisam do aluguel e olhar as pes-
soas que foram despejadas da Serra 
das Araras - uma obra necessária - mas 
65 famílias ficaram ao léu. Ninguém 
se responsabilizou por elas: nem as 
prefeitas de Paracambi, Piraí, nem o 
governo federal”, frisou, completando 
que pediu a Lula casas para as famílias.

‘Vou fazer uma 
gestão com 
justiça social 
e equidade, 
comprometo que 
irei combater a 
desigualdade 
até o final do 
governo’ 

luiz Fernando pezão


